



新宮東中だより

学・絆・鍛



令和5年1月11日 NO.9

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数436名

1年生	2年生	3年生
143名	148名	145名

決意新たに、3学期スタート！

3学期が始まりました。今学期のスタートは、2学期終業式で発表するはずだった4名に「2学期の総括」を発表してもらい、その後始業式で、4名に(合わせて8名)、「3学期の抱負」を発表してもらいました。



いずれの生徒も、代表にふさわしい態度と、素晴らしい内容で、熱い思いや決意を述べてくれました。

特に、3学期の抱負では、どの代表生徒からも、進級・進学に向けた準備の期間として3学期を大切にしようという思いが伝わり、皆さんの目がすでに未来に向けていることをとても嬉しく思いました。

【生徒代表の言葉】

【生徒会代表 野田 かれん さん】

…(略)…私たち生徒会役員は、当選してから冬休みも、リーダー研修会を重ね、今後の新宮東中について考えました。

まず、3年生の先輩方が安心して進路実現に向かえるように全力で応援します。具体的には、全ての東中生がこれまで以上に授業に臨み、学校全体が落ち着いた、たおやかな雰囲気をつくり出します。

二つは、進学・進級に向けた準備を行います。3年生と過ごせる時間には限りがあり、私たち2・1年生が学び、受け継ぐべきことはまだまだあります。3年生の先輩方の背中から「先輩とは」の姿を見取り、それを4月からの生活に生かせる努力を、3年生は残り3カ月の中学校生活を悔いなく過ごせるように毎日の積み重ねを大切にしてください。私たち生徒会役員は、率先して行動で示していきます。ぜひ、この2つの取組に協力をお願いします。…(略)…

うさぎは飛び跳ねることから、飛躍の象徴になります。今日から始まる学校生活でも大きく飛躍した1年にしましょう。

私からは、生徒の皆さんが、前向きな気持ちを抱くには最もよい時期であることから、

- 新しい年、新しい学期を迎えた変化(CHANGE)を、成長のチャンス(CHANCE)と捉えてほしいこと
- 「今から」、「今なら」という言葉をキーワードに、希望や期待、決意、勇気などを持ってほしいこと

その上で、「諦めずに粘り強くやり抜く」「やればのびる」姿を見せながら成長してほしいとお願いしました。

皆さん、3学期も一緒に頑張りましょう。

新たなリーダー達、本格的に始動！

1月10日(火)、生徒会役員の退任式・認証式を実施しました。生徒会役員が、全校生徒の皆さんの前で、正式に、バトンタッチを行いました。



ただし、新生徒会役員の皆さんは、12月の途中から、昼休みや放課後などを使って、学校の現状の分析や生徒会のテーマ、原案の書き方など、新学期が始まってから実動していくための準備に取り掛かっていました。

12月26日(月)は、冬休み中にも関わらず、「第5代生徒会役員」として、この新宮東中学校の新しいリーダーとして、さらに力を磨くために、頑張ってくれました。



集まった新役員の表情からは、東中の全ての生徒の期待に応えたいという強い決意が伝わってきて、頼もしく思いました。

改めて、この機会に、新生徒会役員の皆さんを紹介します。全校生徒の皆さん、我々が11人の新しいリーダー達をしっかりと応援していきましょう。

【生徒会長】	2年1組	久島	侑真
【副会長】	2年1組	河村	佳葵
【副会長】	2年2組	野田	かれん
【副会長】	1年2組	徳永	周士
【庶務】	2年2組	中野	悠梨
【庶務】	1年1組	阿部	陽日希
【学習委員長】	2年4組	大川	陽叶
【生活委員長】	2年3組	山野	維月
【保健給食委員長】	2年3組	梶原	一真
【文化安全委員長】	2年2組	安部	穂莉
【体育委員長】	2年1組	竹井	暁輝

1月の主な行事(予定)

1/11(水)	給食開始、3年生学力分析テスト
12(木)	第一パラマ入試(第一・第一薬科13日) PTA 役員会・運営委員会
20(金)	私立専願・北九州地区入試
24(火)	学校運営協議会
25(水)	特色化選抜入試(~26日)
27(金)	新入生学校説明会